
Protokoll vom 21.03.2016 

12. Sitzung, Beginn: 18 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte ( 7/ 16): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alexandra  Ja Maria Nein 

Anja  Nein Max  Nein 

Esther  Nein Merlin  Ja 

Hanna  Nein Niklas  Ja 

Johannes (T.)  Ja Sandra  Nein 

Johannes (Z.)  Nein Susi  Nein 

Josephine  Ja Svenja  Nein 

Jost  Ja Tabea  Ja 

  

Assoziierte Mitglieder (0 / 6): — 

Gäste: — 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

• — 

TOP’s 

1. Protokolle 

2. Berichte 

3. Semestereröffnungsfeier 

4. Fakultätspreisvorschläge 

5. Finanzen 

6. Sonstiges 

I. Protokolle 

• Protokoll Bestätigung vom 18.02.2016 Ja/Nein/Enthaltung (-/-/-) 

o Entscheidung wird aufgrund von zu geringer Teilnahme auf nächste Sitzung 

verschoben 

II. Berichte 

•  Institusrat Biologie 



• Unihomepage soll umstrukturiert werden, vor allem sollen damit der 

Hochschulinformationstag und andere Veranstaltungen mehr Aufmerksamkeit bekommen 

• Es wurde darüber diskutiert, die Studienordnung umzustrukturieren und die Reihenfolge 

der Kurse im Sudienverlaufsplan zu ändern. 

• Absolventenfeier ist geplant, der FSR wurde um Unterstützung gebeten. 

• Berufungsverfahren stehen kurz vor dem Abschluss. 

  

• Komission Chemie 

o Der Bachelorstudiengang Chemie hat zu geringe Teilnehmerzahlen. Es gab mehrere 

Vorschläge, dies zu ändern: 

o Flyer 

o “Tagesstudium” 

o Mehrere Probleme bei der Organisation des Bachelorstudienganges werden 

angesprochen. Dazu gehören: 

o Mäßig ausgestattete Labore 

o Raumproblematik 

o Fehlende Sitzgelegenheiten/Lerngelegenheiten 

  

• Prüfungsausschuss Ernährungswissenschaft 

o Neue Zulassungsordnung für den Master Ernährungswissenschaft wurde 

verabschiedet 

o Der FSR BCE unterstützt diese neue Ordnung. Die einzige offene Frage ist, ob die 

Sprachqualifikation (Englisch) bei Bewerbung neu nachgewiesen werden muss (Test 

an der Uni) oder ob ein anderer Nachweis ausreicht. 

III. Semestereröffnungsfeier 

•  Eine Woche vor Semesterstart sollen die Plakate hängen (6.4.) 

• Jost kümmert sich um Plakate und Facebookpost 

IV. Fakultätspreisvorschläge 

• Wird auf nächste Sitzung verschoben 

V. Finanzen 

• Der neue Finanzer des Asta, Jan, hat die Finanzerinnen gelobt und alles abgesegnet. 

V. Sonstiges 

•  Ersti-Fahrtplätze sollen dieses Jahr strenger begrenzt werden. 

• Über das Ziel der Ersti-Fahrt soll nochmal geredet werden. 



• Will sich jemand freiwillig melden den Herrn Mühle aus Gülpe anzuschreiben? Ja, Niklas! 

• Die Pinnwand des FSR im Haus 25 soll renoviert werden. Hierbei soll ein großes Banner mit 

FSR-Schriftzug ausgedruckt werden, welches über der Pinnwand aufgehängt wird. Hierfür 

sollen das alte, sowie das neue alternative Logo verwendet werden. Jost kümmert sich 

darum. Merlins Bruder kümmert sich um das Grafikdesign. 

• Tabea ist bald weg. Jojo übernimmt ihre Ämter zeitweise. 

Nächste Sitzung: 

•  11.04.2016, 18 Uhr 

 

 


